



INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

PREP

RECLUTA IEEQ A LA CIUDADANÍA PARA LA OPERACIÓN DEL PREP

La Comisión Transitoria del Programa de Resultados Electorales Preliminares del Instituto Electoral del Estado de Ouerétaro (IEEO) aprobó una lista de 189 personas que fueron reclutadas y seleccionadas para realizar funciones de supervisión, captura/verificación y digitalización del PREP para el Proceso Electoral Local 2020-2021. En sesión virtual, el órgano colegiado instruyó a la Secretaría Ejecutiva para que se notifique a las personas seleccionadas y se publique la lista del personal en el sitio de Internet del IEEO (www.ieeg.mx). Concepción Vázquez López, titular de la Coordinación de Tecnologías de la Información e Innovación de este organismo electoral, informó que la difusión de la convocatoria pública, el reclutamiento y la selección del personal se realizó del 1 de febrero al 27 de marzo del presente año, conforme al procedimiento aprobado por el Consejo General. Detalló que el 51% de quienes conforman la lista son mujeres, que las contrataciones se llevarán a cabo a partir del 6 de abril y que la operación del PREP tendrá verificativo del 19 de abril al 15 de junio de 2021. El presidente de la comisión, el Consejero Electoral José Eugenio Plascencia Zarazúa, afirmó que el procedimiento de referencia se ha desahogado con apego a la normatividad vigente y recordó que, del 1 al 30 de abril, se hará el reclutamiento de 61 personas para la función de acopio del PREP. El Consejero Electoral Carlos Rubén Eguiarte Mereles destacó el alto nivel de escolaridad de las personas seleccionadas y refrendó su confianza en la ciudadanía que participará con el IEEO en la organización de las elecciones, en particular para la operación del Programa de Resultados Electorales Preliminares. De igual manera, la Consejera Electoral María Pérez Cepeda reconoció el adecuado desarrollo de las actividades vinculadas al PREP, mismas que han atendido los plazos previstos y las determinaciones del Instituto Nacional Electoral (INE) en la materia. En la sesión participaron la Consejera Electoral Karla Isabel Olvera Moreno, el Secretario Ejecutivo Carlos Alejandro Pérez Espíndola, la Secretaria Técnica Reyna Soto Guerrero, así como representantes de los partidos políticos Ouerétaro Independiente (OI) y Fuerza por México (FXM).

https://elqueretano.info/trafico/recluta-ieeq-a-la-ciudadania-para-la-operacion-del-prep/

https://codiceinformativo.com/2021/04/aprueba-ieeq-a-personas-que-supervisaran-prep/

https://www.codigogro.mx/2021/04/06/selecciona-ieeq-a-189-ciudadanos-para-la-operacion-del-prep/

http://www.expresoqueretaro.com/noticias/aprueba-el-ieeq-lista-de-ciudadanos-que-operaran-el-prep/

https://rotativo.com.mx/2021/04/06/noticias/locales/san-juan-del-rio/aprueba-ieeq-reclutamiento-de-189-personas-para-el-prep-895658/

https://www.enlalupa.com/2021/04/06/recluta-ieeq-a-ciudadanos-para-operar-el-programa-de-resultados-electorales-preliminares/

https://almomento-queretaro.com/2021/04/06/24826/

https://www.elcantodelosgrillos.mx/recluta-ieeq-a-la-ciudadania-para-la-operacion-del-prep





https://noticias79.news/noticias/queretaro/ieeq-aprobo-una-lista-de-189-personas-para-el-conteo-rapido-del-prep/

https://www.alertagronoticias.com/2021/04/06/recluta-ieeg-a-la-ciudadania-para-la-operacion-del-prep/

COLUMNA ASTERISCOS

SELECCIONAN A 189 CIUDADANOS PARA FUNCIONAMIENTO DEL PREP. La Comisión Transitoria del Programa de Resultados Electorales Preliminares del **Instituto Electoral del Estado de Querétaro** aprobó una lista de 189 personas que fueron reclutadas y seleccionadas para realizar funciones de supervisión, captura/verificación y digitalización del PREP para el Proceso Electoral Local 2020-2021. El 51 por ciento de quienes conforman la lista son mujeres, y las contrataciones se llevarán a cabo a partir del 6 de abril, pues la operación del PREP tendrá verificativo del 19 de abril al 15 de junio de 2021. (AM)

CONCURSO DE FOTOGRAFÍA

IEEQ PREMIA A GANADORES DEL CONCURSO "QUERÉTARO ESTÁ DONDE ESTÁS TÚ"

Por Miriam Vega

El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) realizó la premiación del concurso de fotografía "Querétaro está donde estás tú" a través de una ceremonia virtual, el cual surge como una iniciativa para promover el voto de los queretanos residentes en el extranjero, así lo dio a conocer la Consejera Presidente de Asuntos Internacional, Karla Isabel Olvera Moreno. Gerardo Pérez Vega, Fidel Arreola y Martín Escamilla obtuvieron el primer, segundo y tercer lugar, respectivamente dentro de dicho concurso, mismo que pretende evocar sentimientos, recuerdos y sensaciones, a través de la fotografía, que permitan afianzar la identidad de los ciudadanos como queretanos aun de aquellos que por diversos motivos no residen en el estado, puntualizó Karla Olvera, quien creó e impulsó la iniciativa. Por su parte la consejera agradeció a los jueces y participantes, en especial a María Pérez Cepeda, vocal de la Comisión de Asuntos internacionales y a la asociación Migrantes Unidos en Caravana; asimismo, señaló que los paquetes de premios se harán llegar a los ganadores a partir de mañana y hasta el viernes. Subrayó que es la primera vez que los queretanos residentes en el extraniero tendrán la oportunidad de votar por su gobernador o gobernadora en las próximas elecciones. De igual modo, recordó a quienes hayan hecho su registro para votar desde el extranjero que la primera semana de mayo recibirán a su correo electrónico sus claves de acceso al sistema de voto electrónico con lo que del ocho al 18 de mayo podrán familiarizarse con el sistema y a partir del 22 de mayo al 6 de junio podrán ejercer su derecho al voto. En el caso de los que hayan solicitado el voto postal, recibirán su paquete de voto postal a su domicilio del 21 de mayo al 10 de abril y deberán enviarlo para que llegue a más tardar el cinco de julio.

https://codiceinformativo.com/2021/04/ieeq-premia-a-ganadores-del-concurso-queretaro-esta-donde-estas-tu/

DIÁLOGOS MUNICIPALES

REALIZARÁ IEEO DIÁLOGOS ENTRE CANDIDATURAS A PRESIDENCIAS MUNICIPALES

El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), a través de la Comisión de Educación Cívica y Participación, llevará a cabo 'Diálogos' entre las candidaturas que encabecen las planillas de los ayuntamientos de los 18 municipios de la entidad en el Proceso Electoral Local 2020-2021. De acuerdo con el procedimiento aprobado por la comisión, los ejercicios democráticos se realizarán del 26 de abril al 28 de mayo del presente año, de 18:00 a





20:00 horas, en modalidad virtual, en vivo a través de la página www.ieeq.mx, YouTube y Facebook. En los diálogos se contará con la colaboración de la periodista María del Carmen Cervantes Blanco y la Asociación Oueretana de Intérpretes A.C., como moderadora externa e intérpretes de Lengua de Señas Mexicana, respectivamente. El presidente de la comisión, Consejero Electoral Daniel Dorantes Guerra, señaló que estos ejercicios deberán ceñirse en todo momento a los principios de equidad e igualdad, dentro de un marco de orden y respeto. De igual manera, la Consejera Electoral Karla Isabel Olvera Moreno informó que el IEEQ busca abrir espacios de reflexión democráticos y seguros en materia de salud para que la ciudadanía conozca las propuestas de las candidaturas, así como contribuir al voto informado y razonado. La Consejera Electoral María Pérez Cepeda, el Consejero Electoral Carlos Rubén Eguiarte Mereles y el Consejero Electoral José Eugenio Plascencia Zarazúa reconocieron la propuesta de la comisión, ya que fomenta la participación de la ciudadanía y ofrece elementos para el voto informado. La estructura del diálogo contempla una entrada, un desarrollo (con dos segmentos) y un cierre; cada segmento incluirá dos preguntas de la moderación, dos respuestas, dos réplicas y dos contrarréplicas. Además, todas las candidaturas tendrán las mismas oportunidades y tiempo de participación, en tanto que el orden de intervención se determinará mediante sorteo por segmento. Para la definición de los temas, se seguirá una metodología que prevé el análisis de los planes de desarrollo municipales vigentes e informes sobre la situación que guardan los municipios emitidos por organismos públicos, entre otros aspectos; en la selección de las preguntas, se contará con la participación de la Junta Consultiva Universitaria. En la sesión virtual de la comisión se contó con la asistencia del Secretario Ejecutivo Carlos Alejandro Pérez Espíndola; la Directora Ejecutiva de Educación Cívica y Participación, María Nieto Castillo; el Coordinador de Comunicación Social, Héctor Maqueo González; la Secretaria Técnica Bárbara Estefanía Ramírez Ramírez, así como representantes del Partido del Trabajo (PT) y Fuerza por México (FXM)

https://6enpunto.mx/elecciones-2021/realizara-ieeq-dialogos-entre-candidaturas-a-presidencias-municipales/

CAMPAÑAS

SANCIONARÁ IEEQ POR AGLOMERACIONES EN LAS CAMPAÑAS

Por Khalid Osorio

La Secretaría de Salud del estado entregará información al Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) para que este determine si se quebrantó el protocolo de sanidad en el inicio de las campañas por la gubernatura de Querétaro. La directora de Servicios de Salud de la entidad, Martina Pérez Rendón, indicó que desconoce el nombre de los partidos o candidatos que incumplieron con las medidas, así como una posible denuncia para que las brigadas anti-COVID pudieran acudir a dispersar a las personas que se reunieron en los eventos convocados por los candidatos. "No tengo el dato si la unidad anti-COVID-19 recibió algún reporte de manera directa a través del 911. Los protocolos tienen ciertas características, la unidad anti-COVID estará haciendo la notificación correspondiente a las autoridades electorales que correspondan y ellos procederán de acuerdo a la propia normatividad", expresó Martina Pérez. El protocolo de atención sanitaria publicado por el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) establece que podrán establecerse sanciones para aquellos candidatos o partidos que no cumplan con las medidas establecidas, de aforo, distancia y equipo de protección. (AM 3)

https://amqueretaro.com/queretaro/2021/04/07/sancionara-ieeq-por-aglomeraciones-en-las-campanas/





SALUD PASA "BOLITA" A IEEQ POR SANCIONES A MÍTINES PROSELITISTAS

Por Marittza Navarro

Las autoridades electorales serán las encargadas de decidir qué procederá con las y los candidatos, o partidos políticos, que incumplieron con las medidas sanitarias contra el Covid-19 en el arranque de las campañas a la gubernatura de Querétaro. Así lo indicó Martina Pérez Rendón, directora de Servicios de Salud, quien afirmó que la autoridad en la materia, en este caso el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), tiene información sobre los cuatro candidatos y candidatas que violaron las disposiciones de salud para evitar la propagación del virus de SARS-CoV-2. El domingo, cuando arrancaron las campañas para elegir gobernador o gobernadora, la Unidad de Supervisión Sanitaria reportó que cuatro de los participantes incumplieron los protocolos, pero hasta ahora no se ha informado quiénes fueron. La funcionaria recordó que, en caso de detectar que algún evento, no solo partidista, incumple con las medidas de sanidad, debe se reportado al 911 para que acudan, en caso de que haya personal disponible, las unidades anti-Covid. Desde el año pasado, el IEEO junto con la Dirección Contra Riesgos Sanitarios generaron lineamientos sanitarios para el proceso electoral 2020-2021 en donde recomiendan privilegiar actividades y proselitismo virtual. Entre otras medidas, establece que los equipos de las y los candidatos deben notificar de la planeación de los eventos: horario, aforo, lugar, y el establecimiento de filtros sanitarios, en caso de eventos que congreguen a varias personas. En entrevista que se publicó el pasado lunes en EL UNIVERSAL Querétaro, Gerardo Romero Altamirano, consejero presidente del IEEQ, recordó que la autoridad electoral sólo tiene competencia en actos relacionados con la elección en sí, mas no sobre el incumplimiento de los protocolos sanitarios, ya que no está establecida una sanción por temas de salud. Recordó que, en ese aspecto, es la autoridad sanitaria la que cuentan con las facultades para verificar, conminar o en su caso aplicar alguna sanción. (EUQ 1 y 5)

https://www.eluniversalgueretaro.mx/politica/salud-pasa-bolita-ieeq-por-sanciones-mitines-proselitistas

"IEEO RESPONSABLE DE INICIAR PROCEDIMIENTOS POR AGLOMERACIÓN"

Por Tina Hernández

Luego de que la Unidad AntiCovid diera a conocer que cuatro eventos de aranque de campaña incumplieron con las medidas de seguridad sanitaria al aglomerar a más de 100 personas, a través de la SESEQ se informó que es el IEEQ la instancia encargada de iniciar los procedimientos correspondientes por el incumplimiento de la sana distancia en mítines políticos. La directora de Salud en el estado, Martina Pérez Rendón, compartió que a pesar de que se tuvo conocimiento de la aglomeración de personas, las autoridades de salud y protección civil no dispersaron los actos políticos para conseguir la gubernatura. Al cuestionarle sobre cuáles fueron los cuatro actos públicos que incumplieron con el cupo de 100 personas como máximo, la doctora señaló que no contaba con los datos; además es de recordar que la Unidad AntiCovid tampoco hizo pública la información. "Yo no tengo el dato a la mano de estos arranques de campaña que se mencionó que incumplieron los protocolos sanitarios, no lo tengo aquí a la mano, habrá que corroborarlo con el propio instituto electoral". (N, ¿QUIÉN SIGUE? 6)

AMAGA SESEO A ASPIRANTES

La Secretaría de Salud hizo un llamado a los partidos políticos a que cumplan con los protocolos sanitarios durante los mítines, de lo contrario podrá intervenir la Unidad AntiCOVID. La Directora de Servicios de Salud, Martina Pérez Rendón, dijo que se trabajó junto con el Instituto Electoral del Estado de Querétaro en la elaboración de protocolos sanitarios, los cuales deben ser respetados por los partidos políticos. En caso de que se detecte que se incumplió con los mismos, se hará de conocimiento a las autoridades electorales para que se aplique algún procedimiento. Se estuvo trabajando junto con el Instituto Electoral de Querétaro la elaboración de protocolos, mismo que fueron de conocimiento de los diferentes candidatos y se siguen difundiendo, aquí pues la invitación es





a candidatas y candidatos a respetar estos protocolos, cuya única finalidad es cuidar la salud de las personas que acuden a las diferentes manifestaciones", explicó. (PA)

https://plazadearmas.com.mx/amaga-seseq-a-aspirantes/

NO HAY SANCIÓN PARA ARRANQUES DE CAMPAÑA QUE VIOLARON MEDIDAS SANITARIAS

Por Alan García

Autoridades de Salud desconocen cuáles fueron los 4 eventos de arranque de campaña en las elecciones 2021 en Querétaro, señalados como violatorios de las medidas sanitarias contra COVID-19, además de que tampoco tienen contempladas sanciones por estos actos. La directora de Servicios de Salud, Martina Pérez Rendón, aseveró que la intervención de las Unidades Especiales Anti-COVID está sujeta a denuncias al 911 para reportar algún evento irregular, sin embargo, refirió que existe 'personal limitado' para atender estos reportes. En este sentido, la funcionaria desconoció si existirán sanciones a los partidos o candidatos que incumplieron con los lineamientos, no obstante, aseveró que la Unidad Anti-COVID se encuentra elaborando un reporte para remitirlo a las autoridades electorales y que sean estas las definan si existirá alguna reprimenda. Por su parte, el consejero presidente del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Gerardo Romero Altamirano, recalcó que su dependencia no tiene las facultades para sancionar a los partidos, candidatas o candidatos que incumplan con estos lineamientos, pues esto depende de las autoridades de Salud y de la propia Unidad Anti-COVID. Sin embargo, el Protocolo de Seguridad Sanitaria del IEEQ permite que tanto autoridades sanitarias como electorales (en sus respectivos ámbitos) puedan verificar el cumplimiento de las medidas y las obliga a coordinarse para emitir las sanciones que consideren necesarias de ambas partes.

https://www.am.com.mx/queretaro/Elecciones-2021-en-Queretaro-autoridades-desconocen-sanciones-por-incumplir-medidas-de-salud-20210406-0049.html

UNIDAD ANTICOVID PIDE SANCIÓN A CANDIDATOS QUE NO ACATARON MEDIDAS SANITARIAS Por Andy Martínez

La Secretaría de Salud Estatal, informó que la Unidad AntiCovid notificará al IEEQ para que aplique la normatividad a los candidatos que no acataron las medidas sanitarias durante el arranque de campañas. La directora de Servicios de Salud, Martina Pérez Rendón, explicó que las autoridades sanitarias notificarán a las autoridades electorales para que estos a su vez procedan de acuerdo con la propia normatividad. Esto luego de que la unidad antiCovid dio a conocer que, de los 10 arranques de campaña de los candidatos y candidatas de los distintos partidos políticos, en cuatro de ellos no se respetaron las medidas de salubridad dictadas por las autoridades sanitarias para evitar contagios de Covid 19. Recordó que este tipo de eventos se deben reportar al 911 para que, en cuanto esté disponible la unidad AntiCovid, esta acuda para invitar a los organizadores a la dispersión y al respeto de los protocolos. En ese sentido, insistió en la invitación a los 10 candidatos a la gubernatura del estado a acatar y respetar los protocolos sanitarios, ya que el objetivo es cuidar la salud de los habitantes de Querétaro.

https://queretaro.quadratin.com.mx/unidad-anticovid-pide-sancion-a-candidatos-que-no-acataron-medidas-sanitarias/





SALUD PIDE A IEEO PROCEDER CONTRA CANDIDATOS QUE NO ACATAN MEDIDAS SANITARIAS

La directora de Servicios de Salud de la Secretaría de Salud Estatal, Martina Pérez Rendón, informó que la Unidad AntiCovid notificará al Instituto Electoral de Ouerétaro (IEEO), para que proceda de acuerdo con la propia normatividad en contra de los candidatos que no acataron las medidas sanitarias durante el arranque de campañas. Esto luego de que la autoridad sanitaria dio a conocer que de los 10 arranques de campaña de las y los candidatos de los distintos partidos políticos, en cuatro de ellos, no se respetaron las medidas de salubridad dictadas por las autoridades sanitarias para evitar contagios de Covid-19. "Los protocolos tienen ciertas características, la unidad estará haciendo la notificación correspondiente a las autoridades electorales que corresponda y ellos procederán de acuerdo a la propia normatividad", resaltó. En ese sentido, recordó que este tipo de eventos se deben reportar al 911 para que, en cuanto esté disponible la unidad Anti Covid, esta acuda para invitar a los organizadores a la dispersión y al respeto de los protocolos. "Se estuvo trabajando junto con el IEEQ, la elaboración de protocolos mismos que fueron de conocimiento de los diferentes candidatos y se siguen difundiendo", abundó. Pérez Rendón, insistió en el llamado a los 10 candidatos a la gubernatura del estado a acatar y respetar los protocolos sanitarios, ya que el objetivo es cuidar la salud de los habitantes de Querétaro. "A respetar estos protocolos cuya finalidad es cuidar la salud de las personas que acuden a las diferentes manifestaciones", invitó. Además, la directora de Servicios de Salud de la Secretaría de Salud Estatal advirtió que, de relajarse las medidas durante una fiesta o un mitin, se podría registrar nuevamente un incremento en el número de casos Covid-19.

https://rotativo.com.mx/2021/04/06/noticias/metropoli/queretaro/salud-pide-a-ieeq-proceder-contra-candidatos-que-no-acatan-medidas-sanitarias-895581/

https://radioformulaqueretaro.com/se-notificara-al-ieeq-incumplimientos-de-medidas-sanitarias-de-candidatos/

http://rrnoticias.mx/2021/04/06/podrian-sancionar-a-candidatos-que-no-acataron-medidas-sanitarias-enarranque-de-campanas/

http://www.expresoqueretaro.com/noticias/pide-la-seseq-a-partidos-politicos-respetar-protocolos-de-salud-podra-intervenir-la-unidad-anticovid/

EDITORIAL "EL CALOR DE LAS CAMPAÑAS"

Los candidatos a la gubernatura de Querétaro ya recorren cada rincón de los 18 municipios. Con el inicio de la campaña y en un contexto de la pandemia por la COVID-19, los abanderados han apelado a construir una plataforma de propuestas políticas a través de sus redes sociales. En este sentido, esto los hará ser más concretos para hacer llegar su mensaje. Vaya reto que se les presenta a todos los candidatos a la gubernatura. Bajo esta situación, un actor que estará vigente en la contienda electoral serán las unidades antiCOVID-19, quienes han hecho una ardua labor inspeccionando establecimientos comerciales, pero ¿tendrán un respaldo jurídico para actuar en los mítines de los candidatos? Esa respuesta quizá se verá muy pronto. En tanto, en la arena político electoral hoy comienza el registro de aspirantes a los 18 ayuntamientos, así como diputaciones locales, ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). La dinámica aquí cambiará, pues los candidatos no acudirán a la sede principal, sino a los Consejos Municipales y Distritales correspondientes (...) (AM 2)





REGISTROS

INICIA REGISTRO DE CANDIDATOS A AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONES LOCALES EN QUERÉTARO

Por Rosalía Nieves

Del siete al 11 de abril se llevará a cabo ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) para el registro de los candidatos y candidatas a los 18 Ayuntamientos y diputaciones locales, por lo que para ello el organismo electoral prevé varias medidas de seguridad sanitaria. El IEEQ dio a conocer que para los registros se implementó u sistema de citas en línea, a fin de evitar aglomeraciones, además, se adoptaron medidas sanitarias para cuidar de la salud del funcionario, candidatos y candidatas, representantes de partidos políticos y ciudadanía en general. Los registros se llevarán a cabo en las oficinas de los Consejos Distritales y Municipales, por ello exhortó a los diferentes actores políticos, atender los lineamientos sanitarios que se implementarán a fin de reducir los riesgos a la salud. Las campañas electorales para quienes busquen contender al Ayuntamiento Diputaciones locales comenzarán a partir del 19 de abril y concluirán el 2 de junio, etapa en la que podrán pedir el voto, difundir sus

plataformas electorales y posicionar sus candidaturas ante la ciudadanía. El IEEQ informó que está prohibido pintar, colocar propaganda electoral en lugares n permitidos como inmuebles públicos y zonas históricas, ofertar o entregar dadivas, difundir mensajes calumniosos o con violencia política en razón de género. (ESSIR 4, DQ 8)

https://www.elsoldesanjuandelrio.com.mx/local/inicia-registro-de-candidatos-a-ayuntamientos-y-diputaciones-locales-en-queretaro-6566977.html

https://vozimparcial.com.mx/2021/04/07/inician-registros-de-candidatos-y-candidatas-a-ayuntamientos-y-diputaciones-locales-en-queretaro/99375/

PULSO "A REGISTRO, LOS PRE CANDIDATOS A LAS 18 PRESIDENCIAS MUNICIPALES Y LAS 15 DIPUTACIONES LOCALES"

Por Andrés González Arias

Considerada como la instancia de gobierno más cercana al ciudadano, este miércoles siete empieza a escribirse una nueva historia político electoral en Querétaro con el registro de los 18 aspirantes a otro tanto número de presidencias municipales, pero también a quiénes vayan a ser el basamento y hacedores de las leyes en este estado y me refiero a los 15 aspirantes a diputados de los 11 partidos políticos con registro. Este registro se extiende hasta el domingo 11. Y a la cascada de propuestas que ya hacen los candidatos a la gubernatura de Querétaro y los candidatos a las diputaciones federales también ya en campaña, se sumarán las voces de estos aspirantes - a presidentes, a diputaciones locales – para llenar desde ya el espacio electoral de este estado y que solo callará y también por ley, el 3 de junio para esperar la presencia ciudadana en las urnas el domingo 6 del mismo mes. El registro se abre hoy en los 27 Consejos Distritales y municipales del IEEQ para las citadas posiciones locales, en citas que, por la pandemia, todos los partidos hubieron de realizar- o están en eso - por línea ante el IEEQ, instancia desde la que se emitieron las recomendaciones para cumplir este requisito de ley pero también las de sanidad, en donde a las instalaciones de estas Juntas Distritales, solo se permitirá el acceso de cuatro personas, entre las que se cuente al precandidato o precandidata, precisamente por este mal que no termina por desaparecer. Igualmente, en estos locales que ocupan las Juntas Distritales, no tendremos acceso los medios de comunicación, por lo que se presume que alguna entrevista sea, literalmente, "banquetera". Y en todos los municipios hoy puede haber movimiento para estos registros. Sin embargo, se centra la atención en el municipio de Querétaro, por su tamaño y número de votos, por estar ya considerada su capital entre las diez ciudades más grandes del país y desde luego, por la influencia que esta podría tener para la gubernatura. Hoy, a eso de las cinco





de la tarde, la precandidata del Partido Revolucionario Institucional PRI María Alemán Muñoz Castillo, se presenta a registro en la Junta Distrital I, ubicada en Prol. "13 de Septiembre" número 53, en la colonia Niños Héroes de esta capital. Empero ante y al interior de su partido, Mary tendrá un evento con la militancia y seguidores de la sociedad civil para que a las tres de la tarde, abra caravana automovilística que partiendo del Estadio Corregidora, enfilará por el boulevard Bernardo Quintana hasta 5 de Febrero y de ahí, derechito a la colonia Niños Héroes, domicilio de la Junta Distrital 1. La fórmula de la aspirante a Presidenta Municipal de Querétaro viene con muchas caras nuevas, activistas de reconocido trabajo de partido, pero también muchos extraídos de la sociedad civil. Cuente en estos a Bernardo Pereira Calzada, a Karen Pérez Vaudrecourt, a Marco Álvarez Malo - será su coordinador de campaña –, a la maestra Josefina Vargas Briseño, a don Sergio Armando Azuela Espinosa, a Gemma Fernández Pichardo, a Daniel Hernández Luna, a Noemí Diez Marina Palacios y a Hugo Robles Balderas. Esta lista considérela como la buena, si bien y en el transcurso de estos días podría tener algunos ajustes, que serían los menos. Otro registro ya confirmado es el de Carlos Rentería de RSP, también aspirante a la Presidencia Municipal de Ouerétaro, que viene cargado de muy buenas ideas y cuyo rumbo ideológico podría ser anti sistémico. Carlos se registra mañana jueves a las 9 de la mañana, en la misma Junta Distrital I. En esto de los registros, el partido Morena se quiso cocer aparte, porque los nombres de los aspirantes a las 18 presidencias municipales y las 15 diputaciones locales, lo llevará hasta el mismo domingo 11 de este mes, último día estimado para cumplir con este requisito de ley. Y se estima que esta decisión fue tomada por el hecho de que los nombres definitivos para encabezar presidencias y diputaciones no están cocinados del todo, mucho menos sus fórmulas para ayuntamientos o las suplencias para cada una de las diputaciones. Al parecer esta decisión de llevar a registro a sus aspirantes, obedece a una estrategia nacional. Con esto, presidencias y diputaciones locales, inician el "baile" cercano, el que le interesa al ciudadano y en el que, los pisotones comienzan a doler. Ya lo verá usted.

https://codice informativo.com/columna/a-registro-los-pre-candidatos-a-las-18-presidencias-municipales-y-las-15-diputaciones-locales/

TEEO

RECHAZA TEEQ IMPUGNACIÓN PARA REPRESENTACIÓN DE FXM ANTE EL IEEQ

El Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) rechazó la impugnación que se interpuso contra la representación que el partido Fuerza por México tiene ante el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). En la impugnación se buscaba modificar la representación de propietario y suplente del partido ante el IEEQ, sin embargo, el TEEQ determinó correcto el actuar del secretario general del IEEQ en el asunto. Se ratificó la resolución del IEEQ del 16 de febrero, al considerar que corresponde al órgano nacional determinar la representación y no al Consejo General del IEEQ. Se remarcó que fue válido que ante la notificación del sistema de vinculación del INE al IEEQ se determinara la validez en el cambio de la representación partidista, por tanto, no se advirtió que existan acciones contrarias a la normatividad partidista.

https://queretaro.quadratin.com.mx/rechaza-teeq-impugnacion-para-representacion-de-fxm-ante-el-ieeq/

RATIFICA EL TRIBUNAL ELECTORAL A MARIANA ORTIZ COMO REPRESENTANTE DE FXM ANTE EL IEEQ Por David Alcántara

El Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) confirmó el acuerdo del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, referente a fijar a Mariana Ortiz Cabrera como representante propietario y a su suplente del partido político Fuerza Por México. Lo anterior significa un revés a la dirigencia de José Luis Aguilera Ortiz, quien buscaba





Integrar a sus representantes ante el Consejo General del instituto electoral local, por ello el Tribunal Electoral concluyó que los agravios reclamados por la dirigencia estatal del partido Fuerza Por México fueron infundados. En tanto que el cambio de representantes correspondió al órgano nacional partidista y no al Consejo General, ni el Secretario General del Instituto Electoral de Querétaro, toda vez que no se advirtió que la Comisión permanente nacional del partido Fuerza Por México haya acordado una determinación que viole la normativa interna partidista y la dirigencia estatal tampoco presentó pruebas argumentos o soportes probatorios para demostrar la existencia de alguna irregularidad en torno a los nombramientos de representantes ya validados por el Instituto Nacional Electoral. De esta manera Mariana Ortiz Cabrera queda ratificada como representante propietaria del partido Fuerza Por México ante el Instituto Electoral del estado de Querétaro y Luis Alejandro Pulido Reséndiz, queda como representante suplente de Ortiz Cabrera.

https://adninformativo.mx/ratifica-el-tribunal-electoral-a-mariana-ortiz-como-representante-de-fxm-ante-elieeq/

ENTRE CHISMES Y CAMPANAS

DESECHA TEEQ IMPUGNACIÓN DE AGUILERA ORTIZ. Que el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) confirmó el acuerdo del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) referente a los representantes propietario y suplente del partido político Fuerza por México, por lo que fue desechada la impugnación de José Luis Aguilera Ortiz, dirigente de este instituto político en Querétaro. El TEEQ concluyó que los agravios fueron infundados, puesto que el cambio de representantes correspondió al órgano nacional partidista y no al Consejo General ni al secretario general del IEEQ, por lo que Mariana Ortiz Cabrera continúa como representante propietaria y Luis Alejandro Pulido Reséndiz como suplente del partido ante el órgano electoral. (CQRO 2)

DEBEN SER 12 HORAS LAS QUE SE DEBERÁ SOLICITAR ACTUAR OFICIALÍA DEL IEEQ

Por Janet López

El Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) falló a favor el recurso de apelación que ingresó el representante suplente del PAN ante el IEEQ, luego de que el órgano comicial rechazó evitar la realización de un evento organizado por Morena para el 10 de febrero. En el proyecto que presentó el magistrado presidente, Martín Silva Vázquez, se establece que deberán ser 12 horas, ya no 48, las que con anticipación se deberá avisar a la Oficialía Electoral Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) para su actuación, tiempo que se reducirá en casos de urgencia. El asunto lo inició el PAN al considerar que con el evento se incumplía en el derecho de la ciudadanía de ser votada en condiciones de equidad. La aprobación se dio pese al voto en contra que emitió el magistrado Ricardo Gutiérrez, quien consideró que el TEEQ estaba dando una resolución con implicación general pese a que se trató de un caso particular del cual se informó fuera de tiempo y que resultaba imposible de reponer.

https://queretaro.quadratin.com.mx/deben-ser-12-horas-las-que-se-debera-solicitar-actuar-oficialia-del-ieeq/

ENCUESTAS

MAURICIO KURI ENCABEZA ENCUESTA DE PREFERENCIAS ELECTORALES DE EL FINANCIERO

Una encuesta levantada por El Financiero posicionó a MKG, candidato del PAN a la gubernatura de Querétaro, como puntero en la contienda. De acuerdo con la encuesta, el panista tendría el 49% de las preferencias, seguido de Celia Maya de MORENA con el 28% y Abigail Arredondo Ramos del PRI con el 10%. La candidata de Movimiento Ciudadano Bety León, Miguel Nava de Redes Sociales Progresistas, Raquel Ruíz del PRD tienen menos del 5 por





ciento cada uno, y el resto de los candidatos no aparecen en ella. Cabe precisar que la muestra se levantó en cada uno de los estados donde se realizarán elecciones, vía telefónica. Se hizo un muestreo probabilístico de teléfonos residenciales y celulares en cada una de las 15 entidades. Se realizaron entre 500 y 610 entrevistas en cada una de las entidades.

https://adninformativo.mx/mauricio-kuri-encabeza-encuesta-de-preferencias-electorales-de-el-financiero/

EN VIDEO | ARRASA KURI CON PREFERENCIAS EN ENCUESTA DE EL HERALDO

Por Rubén Pacheco

Una encuesta levantada por el Heraldo de México una semana previa al arranque de las campañas electorales, otorga una ventaja de 35.9 puntos a Mauricio Kuri, candidato de Acción Nacional. De acuerdo con la encuesta, Mauricio Kuri tendría una puntuación de 53. 2 por ciento de las preferencias, seguido de Celia Maya de Morena con el 17.3 por ciento y Abigail Arredondo Ramos del PRI con el 7.4 por ciento. Ya con una menor ventaja se encuentra con el 2.1 por ciento la candidata del Partido Verde Katia Reséndiz, seguido del PRD y Movimiento Ciudadano. Cabe precisar que la muestra se levantó vía telefónica mediante robot el 27 y 28 de marzo, donde se entrevistó a mil personas del estado de Querétaro.

https://adninformativo.mx/en-video-arrasa-kuri-con-preferencias-en-encuesta-de-el-heraldo/

INTERÉS ELECTORAL

PRESENTAN LISTA DE CANDIDATOS A CONGRESO DE LA UNIÓN POR QUERÉTARO

El INE dio a conocer la lista del registro a las candidaturas a diputaciones al Congreso de la Unión por el Principio de Mayoría Relativa, presentadas por los partidos políticos nacionales y coaliciones con registro vigente. (CQRO 3, Q)

INFUNDADA LA QUEJA CONTRA LA CONVOCATORIA SOBRE EL PROCESO INTERNO DE MORENA: TEEQ

En el juicio local identificado con la clave TEEQ- JLD 15/2021, el actor impugnó la resolución dictada por la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia del partido político Morena, en la que declaró como infundada su queja contra la convocatoria para el proceso interno de selección de candidaturas. Al respecto, el Tribunal Electoral determinó confirmar la resolución impugnada, puesto que la mencionada convocatoria fue debidamente fundada y motivada, de acuerdo a las atribuciones de la Comisión Nacional de Elecciones del partido Morena y siguiendo los estatutos internos. (N 8)

¿VIOLENCIA POLÍTICA DE GÉNERO?

El delito de violencia política en razón de género es toda acción u omisión, incluida la tolerancia, basada en elementos de género y ejercida dentro de la esfera pública o privada, que tenga como objeto o resultado limitar, anular y menoscabar el ejercicio efectivo de los derechos políticos y electorales de una o varias mujeres. El exceso al pleno ejercicio de las atribuciones inherentes a su labor actividad, el libre desarrollo de la función pública, la toma de decisiones, la libertad de organización, así como el acceso y el ejercicio a las prerrogativas, tratándose de precandidatura, candidaturas, funciones o cargos público del mismo tipo. (N 2QS)





SI PUEDES VOTAR EN EL EXTRANJERO

Estas elecciones a la gubernatura marcarán un antecedente en la historia al ser la primera elección que recibirá los votos de los queretanos que viven en el extranjero, quienes en esta ocasión solo podrán votar para elegir gobernador o gobernadora. El voto tendrá que ser vía correo postal o a través de internet para todos aquellos paisanos que se hayan registrado antes del 10 de marzo para poder participar en estos comicios electorales. (N 2QS)

EXIGEN EMPRESARIOS A CANDIDATOS RESPETAR LAS MEDIDAS SANITARIAS

Empresarios, comerciantes y profesionistas, hicieron este martes un llamado a que los candidatos respeten las medidas sanitarias durante el proceso electoral. (...) La Presidente de la #FECAPEQ (Federación de Colegios y Asociaciones de Profesionistas del Estado de Querétaro), Zasha Lezama Lomelí, dijo que «debemos evitar regresar a un escenario C, ya que afectaría a muchos negocios y fuentes de empleo, por lo que exigen que no se realicen eventos masivos que puedan incrementar los contagios». El presidente de la Canirac, Octavio Mata, dijo que como sector están muy afectados y piden congruencia a quienes buscan un cargo de elección popular. (PA, EUQ 1 y 5, PI, LDH)

CONGRUENCIA Y PRUDENCIA PIDEN EMPRESARIOS A CANDIDATOS

Por Tina Hernández

Luego del confinamiento que se vivió por la pandemia de COVID-19 y las medidas restrictivas que se impusieron a los comerciantes con el fin de frenar el virus; los líderes de las seis cámaras comerciales más influyentes en el estado llamaron a las candidatas y candidatos a la congruencia y prudencia, al no propiciar aglomeraciones con el fin de evitar un repunte en la pandemia que lleve a un segundo confinamiento. (...) Presidente de la Canirac delegación Querétaro, Octavio Mata "El arranque de las campañas para gobernador para nosotros es un tema muy muy importante, pues es la molestia y la inquietud, pues nosotros hemos hecho todo lo posible por cumplir con los protocolos, pero creo que sí hay mucha molestia por parte de comerciantes del Centro Histórico y los restauranteros por los arranques que hubo el 04 de abril que se hicieron en el Centro Histórico donde no se respetó ni la sana distancia ni los protocolos. (...) Presidente de la Fecapeq, Zasha Lezama "Le pedimos a los candidatos que por favor respeten las medidas de seguridad sanitaria. Es mucho el esfuerzo que estamos haciendo como comerciantes, como profesionistas por respetar esa sana distancia en nuestros establecimientos, en nuestras capacitaciones. (...) En su oportunidad el presidente de la Canaco, Fabián Camacho. "Ahora que inician las campañas hacemos un llamado a candidatas y candidatos a que de la misma forma que comerciantes, empresarios y profesionistas ejerzan un compromiso de corresponsabilidad con la reactivación económica, que aunque paulatina tendrá que ir avanzando. (N 6QS)

BUSCA DIPUTADO LOCAL OBLIGAR A MUNICIPIOS CUMPLIR CON LA PARIDAD EN GABINETES

Por Nancy Burgos

Con el objetivo de obligar a las administraciones municipales cumplan con el principio de paridad en la conformación de sus gabinetes, el diputado local Fernando Islas, presentó una iniciativa de reforma a los artículos 2 y 31, la adición del artículo 44 BIS y fracción 10 al artículo 64 de la Ley Orgánica Municipal del Estado de Querétaro. "Compete a la conformación de los ayuntamientos municipales, no sólo una cuestión de gabinete sino que sea desde los espacios de mayior responsabilidad hasta los de menor responsabilidad, incluyendo direcciones, coordinaciones, espacios administrativos, que son espacios donde la paridad no existe" afirmó. El motivo de esta iniciativa, subrayó que es para cumplir con el principio constitucional de paridad de género que entró en vigor en junio de 2019, ya que se observa que la participación de la mujer en los gabinetes municipales es de 23.92 por





ciento, siendo Ezequiel Montes con el mayor número de participación de mujeres con el 57.4 por ciento. Detalló que en una investigación en los portales transparencia, en los municipios de Amealco, Landa de Matamoros, San Joaquín, y Tequisquiapan no se encontraron datos que permitiera evaluar este tema, pero el los 14 restantes se destacan por la poca participación de mujeres, principalmente Cadereyta y Corregidora. "Cadereyta y Corregidora se destacan por ser municipios con bajo nivel de participación de la mujer en sus gabinetes con un porcentaje de 14.28 por ciento. Estoy convencido que las mujeres tienen la misma valía que los hombres, es por eso que se vuelve de vital importancia que el próximo 1 de octubre cada presidente municipal que sea electo en cualquiera de los 18 municipios cumpla con la paridad de género en la integración de su gabinete" afirmó. De acuerdo al censo de población y vivienda de los más de 126 millones de habitantes mexicanos, el 51.20 por ciento son mujeres, que representa a más de 64 millones, sin embargo su presencia en los puestos de toma de decisión ha sido escasa, ya que siguen enfrentando dificultades para incorporarse al mercado laboral, y que al hacerlo trabajan más ganando menos, estando visible la brecha salarial de género. "Parte de las razones de presentar esta iniciativa es pasar de la igualdad formal a la igualdad sustantiva" mencionó. Con esta herramienta legislativa, que refirió fue producto de un trabajo de colectivas y feministas, por lo que se apeló a que se tome en cuenta y sea aprobada a la brevedad, para que sus resultados puedan ser tangibles en las próximas administraciones municipales. (ADN)

RESULTADOS DE ENCUESTAS NO SON DEFINITIVOS, RECUERDA DIRECTOR DE CETESPO

Por Nadia Bernal

Los resultados de las encuestas que se dieron a conocer en el arranque de campañas electorales en Querétaro no son definitivos y pueden cambiar drásticamente de un momento a otro, aseguró Raúl Martínez, director general de Cetespo. "Las encuestas tienen que realizarse periódicamente para saber cómo se va moviendo cada candidato. Ahora arranca puntero Mauricio Kuri, pero vamos a ver, como en los maratones, si resiste a la competencia, la distancia con Morena es muy corta y va a ser una lucha de poder a poder", señaló. (CI)

SECTOR OBRERO PIDE DEBATE DE CANDIDATOS

Por Rosalía Nieves

El secretario general de la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC), en la región, Dimas Peralta dio a conocer por parte de esta central obrera se solicitará un debate entre candidatos y candidatas a la presidencia municipal de San Juan del Río, en aras de fortalecer la democracia y la participación ciudadana. (ESSJR 6)

PARTIDOS POLÍTICOS E INDEPENDIENTES

LISTADO POR LA GUBERNATURA / ACCIONES RELEVANTES

MARÍA DE JESÚS IBARRA. Dio el banderazo a su campaña con un discurso en plataformas virtuales. Recorrió el Mercado Escobedo para conocer las necesidades de los locatarios. Compartió que una de sus propuestas es la creación de un seguro de desempleo ante la situación sanitaria. "Desde mi casa y con mucho entusiasmo, les comparto el mensaje con el que doy inicio a mi campaña. Confío y tengo la convicción de que con su apoyo haremos de Querétaro la casa de todos". MAURICIO KURI. Inició su campaña a la gubernatura con un discurso a través de redes sociales. Propuso un apoyo de 3 mil 500 mensuales a quienes hayan perdido su trabajo y un estímulo de mil 500 pesos bimestrales a las jefas de familia. Proyectó un segundo piso en la capital del Estado, desde el Conín hasta Juriquilla y una nueva carretera Querétar- San Juan del Río. "La base de un estado exitoso es tener municipios de excelencia. Es por eso que #SanJuanDelRío debe crecer a la par de la capital, ser el motor de #Querétaro. ¡Vamos #ContigoYconTodo!". MIGUEL NAVA: Comenzó su campaña en las inmediaciones del Teatro





de la República. Visitó a locatarios del Mercado Escobedo para escuchar sobre sus problemáticas. Asimismo, estuvo en la Central de Abastos. En ambos lugares se comprometió a la reactivación económica, dignificación y seguridad. • Estuvo con danzantes de La Cañada, en El Marqués. Recordó la importancia de conservar las tradiciones. "Cada vez que te encuentres con un espectacular de promoción política y culto a la imagen de un (a) candidato, recuerda que se está pagando de nuestro dinero». PENÉLOPE RAMÍREZ: •Arrancó su campaña con un mensaje en plataformas digitales.

Reiteró que el Partido del Trabajo tiene una agenda ciudadana incluyente. • Señaló que trabajará para que México se convierta en un país de oportunidades. "Somos las voz de quienes gritan y no les hacen caso, de aquellos que proponen y no los toman en cuenta, de los que piden inclusión y encuentran puertas cerradas". RAOUEL RUIZ DE SANTIAGO: ●Comenzó su campaña con un mensaje a través de las redes sociales. Propuso una Secretaría de la Igualdad, una Secretaría de Ecología, un tren interurbano y fortalecer la seguridad. Asimismo, también se pronunció a favor de la legalización del aborto. Dialogó con comerciantes en Avenida de la Luz, de quienes escuchó inquietudes en materia de inseguridad y transporte público. "En mi primer evento público quise hacer un homenaje al feminismo desde La Corregidora de Querétaro hasta nuestros días". ABIGAIL ARREDONDO: •Arrancó su campaña al Ejecutivo estatal en Plaza de Armas. ●Planteó el apoyo del 'Salario rosa' para madres de familia, con un monto de 2 mil 600 pesos bimestrales. • Formuló un crédito de hasta 200 mil pesos a fondo perdido para pequeños comerciantes. "Comenzamos juntos y fuertes, porque Querétaro se merece un Gobierno valiente, que no se raje, que trabaje con las mujeres y los jóvenes". BETY LEÓN: ●Dio el banderazo a su campaña en el Monumento a la Corregidora. ●Señaló que existe una deuda profunda con las queretanas que se debe corregir. • Acudió a las colonias Lindavista, San Pablo y Las Américas para dialogar con los vecinos sobre las necesidades del Estado. "Mi Gobierno será feminista, porque no rogaremos por justicia, la vamos a generar. No hablaremos de tolerancia, hablaremos de respeto a los derechos humanos. No será un Gobierno feminista por que a las mujeres se les considere más que cualquier hombre. Mi Gobierno será feminista o no será». CELIA MAYA: Olnició su campaña con el acompañamiento del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado. ●Propuso revisar las condiciones salariales de la policía para garantizar el correcto ejercicio de sus funciones, así como mejorar la infraestructura y llevar la cultura a todos lados. OVisitó Santa Rosa Jáuregui, junto con los tianguis de La Griega y Reforma Agraria, donde dialogó con vecinos y comerciantes. "¡La esperanza llegará a Querétaro! Vamos por un Gobierno digno, sin corrupción y que esté a la altura de las (queretanas) y los queretanos". JUAN CARLOS MARTÍNEZ: ●Dio banderazo a su campaña a través de redes sociales. Presentó sus propuestas en materia de movilidad, entre las que contempla elevar al Instituto Oueretano del Transporte a Secretaría de Transporte y Movilidad Sustentable. • Acudió a comunidades de Cadereyta, Corregidora y Pedro Escobedo para reunirse con ciudadanos. "Los comerciantes son el motor de la economía y del empleo... qué gusto conocerles. Gente trabajadora, gente de bien, ellos son la verdadera #fuerza del pueblo de Ouerétaro". KATIA RESÉNDIZ: ●Arrancó su campaña en el Panteón de los Oueretanos Ilustres. ●Firmó un compromiso de 13 acciones ecológicas, el cual incluye la creación de una Secretaría Estatal del Medioambiente. También propuso transporte público gratuito y un 'Salario verde' consistente en un ingreso universal de mil 400 pesos para mujeres, adultos mayores y jóvenes emprendedores. •Planteó una iniciativa para elevar la pena mínima a 50 años de cárcel a violadores y feminicidas, sin beneficios preliberacionales. "Queretanas y queretanos, velemos por el futuro de nuestros niños y jóvenes. Soy fiel creyente de la capacidad ciudadana y que juntos podremos lograrlo". (AM 2 y 3PP)

LISTADO POR EL MARQUÉS / ACCIONES RELEVANTES

JAVIER MARTÍNEZ: ●Pidió a los ciudadanos de El Marqués reflexionar sobre la Semana Santa e insistió en que era necesario quedarse en casa durante esos días. ANA LAURA VALLARINO: ●No reportó actividades vinculadas al ámbito político en la semana de análisis del 31 de marzo al 6 de abril. ENRIQUE VEGA CARRILES: ●Lanzó un





mensaje de apoyo para Mauricio Kuri por el inicio de su campaña para la gubernatura de Querétaro. "Estoy seguro que será una campaña exitosa, amigo Mauricio Kuri. Tu compromiso y amor a Querétaro son la clave para que sigamos avanzando. Enhorabuena". LUPE GARCÍA: ●No reportó actividades vinculadas al ámbito político en la semana de análisis del 31 de marzo al 6 de abril. LUPITA CÁRDENAS: ●No reportó actividades vinculadas al ámbito político en la semana de análisis del 31 de marzo al 6 de abril. (AM 6 y 9PP)

LISTADO POR CORREGIDORA / ACCIONES RELEVANTES

AGUSTÍN HERNÁNDEZ: ●Acompañó a Celia Maya en su visita a Santa Rosa Jáuregui. "Arranque de campaña de nuestra próxima Gobernadora dd Querétaro Celia Maya en Sta. Rosa Jáuregui". CUAUHTÉMOC RÍOS: ●Recorrió las calles de Corregidora con jóvenes de la demarcación. Escuchó sus inquietudes y generó diálogo. "Jóvenes en movimiento gracias por estar a mi lado". HÉCTOR GONZÁLEZ: ●Sostuvo reuniones con vecinos de Corregidora, escuchó la problemática de la zona y buscó generar soluciones. "Esta pandemia ha sido muy difícil para los habitantes de Corregidora. Las familias han sufrido por la pérdida de sus trabajos durante estos meses, y han tenido que resolver sus problemas solos y sin ayuda. La gente necesita y merece soluciones". JAVIER NAVARRETE: ●Acompañó a José Carlos Bañuelos Mier en su arranque de campaña para diputado del 5° distrito federal. "Es increíble el apoyo de las personas, gracias de corazón a todos por su confianza, su trabajo, su impulso y su dedicación, no hay duda que Corregidora Somos Todos". ROBERTO SOSA: ●Lanzó un mensaje de éxito y buenos deseos para Mauricio Kuri González en su arranque de campaña como candidato a gobernador de Querétaro. "Amigo Mauricio Kuri, eres un hombre muy trabajador y comprometido con #Querétaro ¡te deseo mucho éxito!". (AM 7PP)

LISTADO POR CORREGIDORA / ACCIONES RELEVANTES

YANET LÓPEZ: ●Respaldó el inicio de campaña de Celia Maya para la gubernatura de Querétaro. ADABALDO ROMERO SEGURA: No reportó actividades vinculadas al ámbito político en la semana de análisis del 1 al 6 de abril. ARTURO CASTAÑEDA: No reportó actividades vinculadas al ámbito político en la semana de análisis del 1 al 6 de abril. (AM 4 y 6PP)

LISTADO POR LA CAPITAL / ACCIONES RELEVANTES

MARÍA ALEMÁN: Denunció que los vecinos de la colonia Reforma Agraria viven con inseguridad y transporte ineficiente. ●Acudió a la colonia Lindavista para conocer las preocupaciones de los vecinos. ●Acompañó a Abigail Arredondo, candidata del PRI a la gubernatura, en su arranque de campaña. «Merecemos una ciudad que sea tranquila y alegre, en la que todas y todos podamos ser nuestra mejor versión". ROSA MARÍA CÓRDOVA: ●Acompañó a Celia Maya en sus actividades iniciales de campaña. ●Participó en el conversatorio 'La cultura en la construcción de los movimientos sociales'. "Estamos convencidos que no hay Cuarta Transformación sin #Querétaro y en estos 60 días la acompañaré para construir el triunfo que nuestro estado merece". TERESA CALZADA: •No reportó actividades vinculadas al ámbito político en la semana de análisis del 1 al 6 de abril. ADOLFO CAMACHO: No reportó actividades vinculadas al ámbito político en la semana de análisis del 1 al 6 de abril. ÁNGEL BALDERAS: No reportó actividades vinculadas al ámbito político en la semana de análisis del 1 al 6 de abril. CARLOS ALBERTO RENTERÍA: Exigió al Gobierno federal que se vacune al personal de servicios médicos privados y de consultorios de farmacias de genéricos y similares. JAIME GARCÍA ALCOCER: No reportó actividades vinculadas al ámbito político en la semana de análisis del 1 al 6 de abril. LUIS NAVA: Precisó que la reactivación económica en la capital da certidumbre del rumbo que toma la ciudad. Subrayó que es importante el establecimiento de esquemas que garanticen medicamentos y atención a todos los mexicanos. Acompañó a Mauricio Kuri, candidato del PAN a la gubernatura, en su arranque de campaña. (AM 4 y 5PP)





Y ASÍ QUEDARON EN EL 2018

La diputada Beatriz Robles busca refrendar la reelección en estas elecciones. La candidata por MORENA fue la ganadora de las elecciones del 2018 por el Distrito Federal III, arrasó con un 46 por ciento del total de los votos siendo 99 mil 617 a su favor de 216 mil 149 en total, 210 mil 933 válidos y 5216 mil nulos. El Distrito II de Querétaro se encuentra ubicado en el territorio noroeste del estado, desde el proceso de distritación de 2017 llevado a cabo por el Instituto Nacional Electoral está formado por el territorio norte del municipio de Querétaro. (N 5QS)

PAN

QUERÉTARO Y NUESTRAS FAMILIAS ESTARÁN SANAS: KURI

El candidato a la gubernatura de Querétaro se comprometió a convertir al estado en el primero a nivel nacional en contar con un sistema de salud que llegue hasta la puerta de los hogares, a través del programa "Clínica en tu Casa". "Seremos el primer estado con un equipo de salud gratuito para el cuidado de tu vida hasta la puerta de tu casa, para mayores de 60 años y personas con alguna discapacidad": Mauricio Kuri. (DQ 4, N 3QS, AM 10PP, VI, PI, LDH)

PROPONE MAURICIO KURI NUEVA SUBESTACIÓN PARA BOMBEROS DE SAN JUAN DEL RÍO

El candidato a la gubernatura del estado de Querétaro, Mauricio Kuri, visitó al H. Cuerpo de Bomberos de SJR, y a diversos cuerpos de atención de emergencias de esta demarcación, con quienes se comprometió -de beneficiarle el voto- con la construcción de una subestación de bomberos, pues dijo, las corporaciones que atienden las emergencias de la ciudadanía no pueden estar desprotegidas. (N 3QS, CI, LDH, ALQRO)

EL DOMINGO FIRMARÁN EL PACTO DE CIVILIDAD

Este domingo los candidatos al gobierno de Querétaro firmarán el acuerdo de civilidad a través del cual se comprometen a respetar los protocolos de sanidad, presentar la declaración patrimonial, fiscal y conflicto de intereses, no guerra sucia y no violencia de género. El candidato del PAN y Querétaro Independiente, Mauricio Kuri en entrevista con ABC Diario, en su segunda emisión en el 107.9 de FM, informó que esta propuesta que presentó en el primer minuto de su campaña electoral ha sido retomada por la sociedad civil como por el Observatorio Ciudadano que finalmente serán quienes impulsen y lleven a cabo esta convocatoria de compromiso este domingo 11 de abril. (DQ 4)

KURI PROPONE CLÍNICA POST-COVID-19 E IMPLEMENTAR "CLÍNICA EN TU CASA

Entre los programas que tiene planeado implementar el candidato en común de los partidos PAN y QI a la gubernatura del estado de Querétaro, Mauricio Kuri, en caso de obtener el triunfo el 6 de junio, se encuentra la creación de una Clínica post-Covid-19. (EUQ 4, CQRO 1 y 3)

KURI PROPONE MEJORA EN SERVICIOS DE SALUD

Por Carlos Coronado

De visita en San Juan Del Río y en la víspera del Día Internacional de la Salud, el candidato a la gubernatura de Querétaro por el Partido Acción Nacional (PAN) y Querétaro Independiente (QI), Mauricio Kuri, informó sobre su intención de poner en marcha el proyecto Clínica en tu Casa, que pretende fortalecer la prestación de servicios salud en la entidad. (ESSJR 3)





IMPULSO ECONÓMICO E INNOVACIÓN EN EL COMERCIO, PROPONE SONIA ROCHA

En un recorrido por el corredor comercial de la comunidad de Ajuchitlán en el Municipio de Colón, Sonia Rocha estableció acuerdos para el impulso de estrategias integrales en favor de la recuperación económica de la región. Consideró que la crisis sanitaria que antecedió a la parálisis económica en el país es un factor que debe tomarse en cuenta para la formulación de marcos legales transversales que den impulso a la revitalización de la economía. (N 3QS, AM 3, ALQRO, ELQNO)

PRI

PROPONE ABIGAIL ARREDONDO CRÉDITOS PARA JÓVENES EMPRENDEDORES, HASTA POR 200,000 PESOS Y REDUCCIÓN EN IMPUESTOS ESTATALES

Abigail Arredondo, candidata del PRI a la gubernatura del estado de Querétaro en el municipio de San Juan del Río, siguiendo su línea de 60 propuestas en 60 días, anunció su tercera propuesta, donde destaca que se tendrán créditos para jóvenes emprendedores, con montos desde \$40,000 hasta \$200,000 y la asesoría de sus proyectos. (DQ 8, ESSJR 3, PI, Q24-7, LDH)

QUIERE CONECTAR CUATRO MUNICIPIOS CON UN TREN LIGERO

Por Carlos Uriegas

Durante su tercer día de campaña, Abigail Arredondo, candidata del PRI a la gubernatura, adelantó que si resulta triunfadora promoverá el funcionamiento de un tren ligero para los municipios de San Juan de Río, El Marqués, Corregidora y Querétaro. (AM 10PP)

CONTAMINACIÓN DEL RÍO SAN JUAN ES CONSECUENCIA DE OMISIONES DE LAS AUTORIDADES, DENUNCIA HUGO CABRERA

La contaminación del Río San Juan es consecuencia de las omisiones y corrupción de las autoridades locales, quienes han otorgado permisos indebidos que afectan el medio ambiente, denunció el candidato a diputado federal por el noveno distrito, Hugo Cabrera. El aspirante propuso sanciones para los servidores públicos que otorguen concesiones que tengan afectaciones medioambientales; además, establecer esquemas de responsabilidades para que se garantice que las industrias cumplan con la gestión integral de los residuos. (AM 11PP, CI)

"SE HA DESCOBIJADO A LA SALUD"

Originario de Colón Querétaro, nacido y educado en las escuelas públicas de este municipio en donde le nació el interés de participar por el servicio público y fue a los 25 años que ganó la candidatura y posteriormente la presidencia municipal de esta demarcación, es Hugo Cabrera Ruiz candidato al segundo distrito federal por el PRI en los municipios de San Juan del Río, Tequisquiapan y Ezequiel Montes. Comentó que hoy los diputados federales han aprobado recursos para obras que no corresponden con la realidad que han sido cuestionadas técnicas y ecológicamente contrariando las políticas de energías limpias con obras como el aeropuerto y la refinería de dos bocas, descobijando la salud retirando el seguro popular, dando más dineroa la tercera edad, pero ya na hay medicinas en el sector salud. (N 4QS)

PROPONE HUGO CABRERA SANCIONAR A QUIENES OTORGUEN CONCESIONES QUE AFECTEN AL MEDIO AMBIENTE

Señala el Candidato a Diputado Federal, Hugo Cabrera, que la contaminación del Río San Juan es consecuencia de las omisiones y corrupción de las autoridades locales, que han otorgado permisos indebidos que afectan el medio





ambiente. Ante esta situación, el abanderado del tricolor propuso que debe haber sanciones penales para los servidores públicos que otorguen concesiones que tengan afectaciones medio ambientales. (ESSJR 4, ADN)

CANDIDATO DEL PRI POR EL 4 DISTRITO VE INVIABLE PROPUESTA DEL SEGUNDO PISO EN QUERÉTARO

El candidato del PRI a diputado federal por el 4 distrito, Juan Vázquez Herrera, comentó que no es viable la propuesta del segundo piso en Querétaro, destacó que lo único que ocasionará es que se tenga más tráfico a largo plazo. A través de un video en sus redes sociales manifestó que: "La única manera de resolver la movilidad es que la gente deje de usar el coche, tenemos que proponer alternativas que motiven dejarlo y que faciliten cómo desplazarse". (ADN)

PRD

ACUSA PRD A MORENA DE MENOSPRECIAR A LOS PARTIDOS

El PRD se sumará al "pacto de civilidad" propuesto por el candidato del PAN y Querétaro Independiente, Mauricio Kuri. Así lo declaró la candidata del PRD a la gubernatura, Raquel Ruiz, quien también acusó a Morena de menospreciar a los diferentes partidos políticos, esto tras declarar Jesús Méndez Aguilar, secretario general en funciones de presidente de Morena, que la contienda electoral es entre su partido y el PAN. (DQ 4)

RAQUEL RUÍZ PROPONE PROGRAMA DE APOYO PARA MUJERES Y HOMBRES DE 40 AÑOS Y MÁS

Como parte de sus propuestas para reactivar la economía, la candidata a la gubernatura de Querétaro, Raquel Ruiz, anunció un programa de apoyo a emprendedores de 40 años y más. Es por esto que el programa se enfocará en dos rubros: el primero, crear incentivos a las empresas que empleen a personas en este rango de edad; y el segundo, crear un programa de apoyo a quienes busquen emprender su propio negocio. (ALQRO, IN)

CANDIDATA RECORRERÁ COLONIAS Y COMUNIDADES

Por Rosalía Nieves

Con el objetivo de conocer las necesidades de la población y también dar a conocer sus propuestas, la candidata a diputación federal por el Distrito II, por el Partido de la Revolución Democrática, Lorena Ponce, dio a conocer que llevará a cabo recorridos por colonias y comunidades de dicha zona distrital. (ESSJR 5)

MC

NO VA A HABER UNA VACUNA MÁGICA QUE NOS SALVE: BETY LEÓN

La candidata a la gubernatura de Querétaro por el Partido Movimiento Ciudadano, Bety León, aseguró que: "Tenemos que aprender a vivir con el virus que ya tenemos, no se va a terminar de la noche a la mañana, no va a haber una vacuna mágica que nos salve de esto, porque este virus llegó para quedarse...", expresó. Durante un recorrido por las calles del municipio de Querétaro, indicó que esto no solamente debe ser un trabajo del estado, sino del ciudadano también, en donde se pongan de acuerdo y acatar las medidas correspondientes y con esa premisa salir a restablecer la economía local. (IN)

TENEMOS QUE BUSCAR UN SOLO QUERÉTARO: BETY LEÓN

La candidata a la gubernatura por Movimiento Ciudadano, Bety León, durante su recorrido en la colonia Las Américas y El Tintero en el municipio de Querétaro expresó que es importante trabajar en la construcción de un Querétaro más equitativo en el que todas y todos tengan acceso a una vida mejor. "Aún hay mucho por hacer en





Querétaro, tenemos que lograr tener mejores entornos pero también buscar los mecanismos para que los diferentes programas sociales lleguen a estas colonias". (ELQNO, LDH)

PVEM

RÍO QUERÉTARO SERÁ EL PRIMER SANEADO EN LATINOAMÉRICA: KATIA RESÉNDIZ

Durante un recorrido por el Parque Alfalfares, la candidata a la gubernatura de Querétaro por el PVEM, Katia Reséndiz, aseguró que su propuesta de crear la Secretaría del Medio Ambiente es para dignificar todos esos espacios naturales. Destacó que buscará que el Río Querétaro sea el primero saneado en Latinoamérica, además de los ríos en SIR, El Marqués y Corregidora. (ESSIR 6, IN)

PEÑA COLORADA SERÁ DECLARADA ZONA DE PRESERVACIÓN ECOLÓGICA: KATIA RESÉNDIZ

En su tercer día de campaña electoral, la candidata del PVEM a la Gubernatura del Estado, Katia Reséndiz inició actividades recorriendo el Parque Alfalfares, así como el Mercado de la colonia Los Sauces, ambos ubicados en la zona norte de la capital del Estado, en donde compartió con ciudadanos sus propuestas en torno al Transporte Público y el Medio Ambiente, destacando la relevancia que tuvo la firma del Compromiso Ambiental por Querétaro. (EXQRO, Q24-7)

ROSY ECHEVERRÍA INICIA CAMPAÑA AL 4 DISTRITO FEDERAL POR PVEM

Con presencia del Dirigente Estatal Ricardo Astudillo y la Candidata a Gobernadora Katia Reséndiz, se comprometió a gestionar la Secretaría de Medio Ambiente en el estado y la Ley de Ecología y firmar el Pacto Ambiental por Querétaro. Rosy Echeverría Candidata del PVEM al 4 Distrito Federal, arrancó formalmente su campaña donde destacó como parte de sus propuestas las gestiones necesarias para la creación de la Secretaría de Medio Ambiente en el Estado y la Ley de Ecología, la cual evite la sectorización y contar con un sólo instrumento jurídico, así como firmar el Pacto Ambiental por Querétaro, promovido por el Partido Verde. (N 5QS)

PROPONE PARTIDO VERDE DAR SU LUGAR AL CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE

El dirigente estatal del PVEM, Ricardo Astudillo adelantó que todas las candidatas y candidatos verde ecologistas firmarán el "Compromiso Ambiental por Querétaro", que es una plataforma de acciones, propuestas y políticas públicas para darle un lugar de importancia al cuidado al medio ambiente. El dirigente explicó que la creación de una Secretaría de Ecología y una Ley de Ecología Estatal son los pilares de este compromiso ambiental que habrán de armonizar todos sus candidatos en sus propuestas y plataformas de gobierno. (M)

MORENA

DIGNIFICAR MERCADOS, PROMETE CELIA MAYA EN SANTA MARÍA MAGDALENA

Celia Maya García, candidata a la gubernatura de Querétaro por MORENA, realizó recorrido por centros de abasto y ofreció a los comerciantes de Santa María Magdalena «dignificar»los mercados públicos. Maya García ofreció tomar en cuenta todas las peticiones de la gente, cómo mejorar los espacios para estacionamientos, infraestructura y el servicio de recolección de basura. La abanderada de MORENA reconoció que existe un reproche recurrente a los políticos que solo visitan a los ciudadanos cada tres o seis años. (DQ 2, N 1 y 2QS, ELQNO, RQNXN, ADN, ALQRO)





PROGRAMA DE DESARROLLO INCLUYE A TODOS LOS SECTORES: CELIA MAYA

Por Katia Lemus

Celia Maya, candidata a la gubernatura de Querétaro por el partido Morena, adelantó que trabaja en un programa de desarrollo que se ha ido integrando con las demandas que le hace la ciudadanía. "Ya hay un proyecto de programa de desarrollo donde están contemplados todos los sectores y en el que se contempla un apoyo a los comerciantes en general, aunque hay algunos que tienen algunas otras necesidades, como un estacionamiento o apoyos sin intereses". (CQRO 1 y 2)

PREPARA CELIA MAYA PROPIAS 'MAÑANERAS'

Por Khalid Osorio

El coordinador de campaña de Celia Maya, Mauricio Ruiz, declaró que la candidata Celia Maya tendrá apertura con los medios informativos sin condicionar opiniones con "dádivas". "Lo histórico que ha tenido esta Cuarta Transformación es la apertura que ha tenido el presidente de la República con los medios de comunicación y la población en general. Esto es muy importante porque ya se acabó el tema en donde los Gobiernos decidían qué decían los medios", expresó Ruiz. (AM 5)

DRENAJE EFICIENTE, PRINCIPALES DEMANDAS DE LA POBLACIÓN A LA CANDIDATA BEATRIZ ROBLES

La población de las colonias Los Sauces, La Esmeralda y Santa María Magdalena expusieron a Beatriz Robles, candidata a la diputación federal del tercer distrito por Morena, la falta de un drenaje eficiente en esta zona, con quienes se comprometió a mantenerse cercana. La candidata inició un recorrido este martes en su casa de campaña, ubicada en avenida San Diego 307, colonia Carrillo Puerto, misma que está a punto de inaugurarse y servirá de enlace con la ciudadanía del distrito durante las campañas electorales. (CI)

<u>01</u>

QI BUSCA ACEPTACIÓN EN SAN JUAN

Por Carlos Coronado

El militante del Partido Querétaro Independiente en San Juan del Río, Juan Camacho, aseguró que en el municipio el crecimiento en la aceptación de esta fuerza política va en aumento y hasta hoy cuenta con centenares de afiliados. Señaló que tiene una presencia que goza de buena reputación. (ESSIR 4)

PES

CANDIDATOS DEL PES A DIPUTACIONES FEDERALES PRESENTARON PROPUESTAS Y PROYECTOS

Esta mañana en rueda de prensa, el delegado en el estado, en funciones de Presidente del PES, Carlos Vega, presentó a los candidatos a los cinco distritos federales que abanderará propuestas: Al Distrito I, Rafaela Ortega; al segundo, Erika Lee; al tercero, Carolina Ramírez; al cuarto, Santiago Arroyo y al quinto, Alfredo Piña; quienes regresarán, después de las elecciones, no como los actuales legisladores federales lo han hecho. (EXQRO)





RSP

MIGUEL NAVA DARÁ IMPULSO A LA CULTURA

Miguel Nava, candidato ciudadano a la gubernatura de Querétaro por Redes Sociales Progresistas, visitó el municipio de El Marqués y dentro de su agenda, se reunió con el grupo de danza Chichimecas de la Cañada, en el Parque "Alberca el Chapulín". (DQ 7)

MARY IBARRA OFRECIÓ LA RECUPERACIÓN ECONÓMICA

La candidata del PES a la gubernatura de Querétaro, Mary Ibarra, se reunió con locatarios del mercado Escobedo, ante quienes se comprometió a brindar apoyos a todos los comerciantes del Estado quienes hayan sido afectados por la pandemia en materia económica. (DQ 8)

FxM

"EL PROBLEMA YA LO CONOCEMOS, LA SOLUCIÓN LA TIENEN USTEDES CON SU VOTO"; JUAN CARLOS MARTÍNEZ

En su tercer día de campaña el candidato a la Gubernatura de Fuerza por México recorrió el municipio de Pedro Escobedo y la comunidad de Escolásticas, donde se reunió y escuchó las inquietudes de artesanos y cantareros. "Vengo aquí a escucharlos, vengo a conocerlos, ustedes son quienes viven aquí y quiénes saben qué les falta. El problema ya lo conocemos, la solución la tienen ustedes con su voto, por eso vengo a pedirles que confíen en mí". (AM 4, M)

FMX VA VS TAXIS PIRATA EN PEDO ESCOBEDO

El candidato a la gubernatura del estado por el partido Fuerza por México, Juan Carlos Martínez se reunió con taxistas del municipio de Pedro Escobedo, con quienes dialogó sobre las posibles soluciones para resolver la problemática de las unidades pirata .(...) Los taxistas externaron al candidato que el actual gobierno no ha tomado medidas y acciones reales para solucionar el tema en Pedro Escobedo. Además, señalaron que han acudido ante el IQT y al gobierno municipal, pero ninguno ha tomado medidas al respecto. (DQ 8)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: EXIGEN A CANDIDATOS RESPETAR MEDIDAS

Empresarios del sector comercio, restaurantero y profesionista de Querétaro piden a candidatos respeto a los protocolos de sanidad, pues acusan que el pasado domingo en el arranque oficial de campañas electorales no se atendieron las medidas de prevención. (DQ principal)

N: ECOCENTRO REBASADO

El Ecocentro Expositor fue rebasado ayer como centro de vacunación antiCOVID-19 y aun cuando se esperaba vacunar a 7 mil adultos mayores, fue evidente que los asistentes eran casi el doble. (N principal)

AM: UAQ PREPARA ENSAYOS CLÍNICOS CON QUIVAX

La UAQ se encuentra en la recta final de la fase preclínica en el desarrollo de la vacuna contra la COVID-19, 'Quivax-UAQ', y después se solicitará la evaluación de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios





(Cofepris) para entrar a las fases 1 y 2 de su aplicación en seres humanos, indicó la rectora de la institución, Teresa García. (AM principal)

PA: SALUD, DE LOS GRANDES PENDIENTES: KURI

En materia de salud las cosas no se han hecho bien; aseguró Mauricio Kuri González candidato albiazul a la gubernatura del estado de Querétaro, al dar a conocer su propuesta de la creación del programa "Clínica contigo". Durante su visita a San Juan del Río del candidato por el Partido Acción Nacional (PAN) mencionó que su campaña está basada en cuatro ejes rectores; Ingresos, Seguridad, Prosperidad y Desarrollo. (PA principal)

EUQ: VACUNA REDUCIRÁ 80% LA MUERTE DE ADULTOS MAYORES

La mortalidad por Covid-19 disminuirá hasta 80% cuando se logre vacunar a la mayoría de los adultos mayores de 60 años, estimó Martina Pérez, directora de Servicios de Salud en Querétaro. (EUQ principal)

CQRO: ANUNCIAN OPERATIVO Y CIERRES VIALES EN CENTROS DE VACUNACIÓN

Con el objetivo de brindar atención con celeridad, accesibilidad, seguridad y comodidad a los adultos mayores de 60 años que acudan a vacunarse al estadio Corregidora, Centro Universitario de la UAQ y Parque Alfalfares, se implementará un operativo interinstitucional en dichas sedes; además, en las inmediaciones de estos dos últimos lugares, se realizarán cierres viales para privilegiar el espacio peatonal y evitar accidentes. (CQRO principal)

PODER LEGISLATIVO

JOSÉ GONZÁLEZ ASUMIRÁ COORDINACIÓN DEL PAN EN CONGRESO LOCAL: GERARDO ÁNGELES

Por Nancy Burgos

El diputado José González Ruíz asumirá la coordinación del grupo legislativo del PAN y por ende será el nuevo presidente de la Junta de Coordinación Política en el Congreso local, así lo dio a conocer el presidente de la Mesa Directiva, Gerardo Ángeles Hererra, esto ante la salida del panista Miguel Ángel Torres Olguín. "El presidente de mi partido anunció que el Coordinador del grupo sería el diputado José González y estamos esperando a que se haga la notificación correspondiente para que el diputado pueda ser oficialmente coordinador parlamentario del PAN y pueda integrarse a la Junta de Coordinación Política" mencionó. Detalló que al momento se tienen al menos 4 salidas de legisladores, dos de ellos debido a solicitud de licencia que corresponden a Abigail Arredondo y Agustín Dorantes, mientras que Miguel Ángel Torres sale al regresar el diputado titular. Indicó que no se tiene conocimiento si habrá más legisladores que solicitarán licencia, pero resaltó que están en tiempo para hacerlo, por lo que podría haber más casos hasta el 19 de abril, fecha en la que inician campañas locales. En otros temas, ante la presunta realización de un sondeo en la colonia Milenio III desde su oficina, remarcó que es una mentira y rechazó que se hayan realizado estas acciones, las cuales las atribuyó a sus "adversarios" que ante la falta de trabajo están buscando generar movimiento. (ADN)

ACUSA CONGRESO "INVASIÓN DE ATRIBUCIONES" DE LA AUTORIDAD FEDERAL

Por "invasión de atribuciones" fue que el Congreso del estado de Querétaro recurrió a una revisión del amparo que ordenaba que a la "brevedad" se dictaminarán la iniciativa de reforma al Código Civil del Estado de Querétaro, que re-configura el matrimonio, concubinato y adopción de parejas del mismo sexo, explicó el presidente de la Mesa Directiva, Gerardo Ángeles Herrera, quien detalló que el recurso se ingresó el pasado 30 de marzo. (ADN)





LEGISLATURA CONTINÚA SIN LEGISLAR MATRIMONIOS IGUALITARIOS

Este martes sesionó la Comisión de Administración y Procuración de Justicia en el Congreso del Estado, sin embargo, no se discutió la iniciativa referente a los matrimonios igualitarios, esto debido a que se interpuso una revisión de amparo que había emitido la Suprema Corte de Justicia, en la cual se ordenaba a la Legislatura local discutir dicha iniciativa. En este sentido, el presidente de la Mesa Directiva, Gerardo Ángeles, indicó que dicho documento, que solicita la revisión de amparo, se ingresó el pasado 30 de marzo de 2021, por el tema de invasión de facultades y establecer bien que una autoridad no puede indicarle al Congreso en qué tiempo debe sacar las cosas. (DQ 10, EUQ 1 y 2, CQRO 6, ALQRO)

DIPUTADOS DEL PRI Y AN CON LICENCIA

Hasta el momento, dos legisladores locales han solicitado licencia a sus cargos para participar en las campañas electorales, informó el diputado panista Luis Gerardo Ángeles, presidente de la Mesa Directiva del Congreso.En entrevista el legislador del PRI informó que la diputada del PRI y quien busca la gubernatura el estado, Abigail Arredondo, solicitó licencia a partir del cuatro de abril, al igual que el diputado y dirigente estatal del PAN, Agustín Dorantes, quien no busca un cargo de elección popular. (DQ 10)

REGRESAN A LA LEGISLATURA

Por Leticia Jaramillo

Luego de dos años y poco más de seis meses de ausencia, el diputado propietario José Báez regresó a ocupar su curul en la LIX Legislatura local a partir del primero de abril, misma que estuvo ocupada por su suplente Miguel Ángel Torres durante el mismo periodo. Sobre este intempestivo cambio el presidente de la Mesa Directiva, diputado Gerardo Ángeles Herrera, señaló que los diputados manejan la información de acuerdo a sus intereses y desconoce en muchas ocasiones por qué no avisan antes. (...) Por otra parte, dijo que el diputado Mauricio Ruiz de Morena también se reintegró a los trabajos del Congreso local. De su regreso apenas ayer se enteró, pues casi todos los avisos que le llegan son sobre la fecha, y desconoce si otros diputados también van a pedir licencia. (N 7)

PODER EJECUTIVO

CONSEJO ESTATAL DE VACUNACIÓN REFRENDA COMPROMISO Y COORDINACIÓN PARA APOYAR PLAN NACIONAL DE VACUNACIÓN

Durante la Sesión Extraordinaria del Consejo Estatal de Vacunación (COEVA), las instituciones de salud pública estatal y federales participantes refrendaron su compromiso de coordinación con la Brigada Correcaminos, integrada por la Secretaría del Bienestar, la Secretaría de la Defensa Nacional, la SESEQ, el IMSS, y el SSSTE para el mejor desarrollo del Plan Nacional de Vacunación en el municipio de Querétaro. Se contó con la participación del Gobernador del Estado, del presidente municipal de Querétaro, e integrantes de sus gabinetes respectivos, quienes reiteraron toda su voluntad de colaboración permanente. (Q24-7)

ASÍ LO DIJO

La instrucción a mi equipo de trabajo, desde el primer momento, ha sido apoyar al Gobierno federal y Bienestar Querétaro en sus requerimientos, para el mejor desarrollo de la Jornada Nacional de Vacunación contra la COVID-19". Francisco Domínguez, Gobernador de Querétaro. (AM 2)





MAÑANA SE LLEVARÁ A CABO LA VACUNACIÓN EN CARRILLO PUERTO

Por Tina Hernández

La vacunación para los adultos mayores de la delegación de Felipe Carrillo Puerto arrancará el 08 de abril, de acuerdo con datos de la Secretaría de Bienestar en Querétaro, la cual se prevé que se lleve en el estadio Corregidora. De acuerdo con la delegada de la Secretaría de Bienestar en Querétaro, Rocío Peniche, la vacunación para las personas de 60 o más años de edad de esta delegación comenzará el 08 de abril. (N 3)

INICIA HOY VACUNACIÓN EN CENTRO HISTÓRICO, FÉLIX OSORES Y JOSEFA VERGARA

La Secretaría de Bienestar del Gobierno de México emitió la convocatoria para la Jornada de Vacunación para adultos mayores de 60 años de las delegaciones Centro Histórico, Félix Osores Sotomayor y Josefa Vergara y Hernández, pertenecientes al municipio de Querétaro, que se realizará el miércoles 7 de abril, de acuerdo con la letra inicial de su apellido paterno. (N 8, CQRO 4)

LLEGARÁN 16,380 DOSIS DE PFIZER

Este miércoles llegarán al estado otras 16 mil 380 dosis de la vacuna contra el Covid-19 del desarrollo de Pfizer, de acuerdo con información de la Secretaría de Salud federal. (...) El secretario de la Defensa Nacional Luis Crecensio Sandoval detalló que en el caso de Querétaro, las autoridades estatales de salud acudirán por estas dosis, las cuales son trasladadas vía terrestre con el resguardo del Ejército Mexicano y Guardia Nacional. (DQ 5)

INFORMACIÓN GENERAL

TOMAN PROTESTA ORIENTADORAS Y ORIENTADORES CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO EN LA UAO

La UAQ, a través de la Unidad de Atención a la Violencia de Género (UAVIG), tomó protesta a orientadoras y orientadores contra la violencia de género para el periodo 2021-2022, quienes se encargarán de guiar y brindar asesoría a la comunidad universitaria respecto a casos de violencia de género, con el objetivo de facilitar el vínculo de la persona en situación de víctima con la UAVIG o los enlaces en cada Campus o plantel de la Escuela de Bachilleres y garantizar que más personas conozcan y accedan a estos espacios de atención. (AM 11PP, LDH)

ORA IGLESIA PARA TENER BUENOS GOBERNANTES: PBRO. JOSÉ SACRAMENTO

Por Manuel Paredón

La Iglesia no apoya a ningún partido político, sostuvo a título personal el Vicario General de la Diócesis de Querétaro, José Sacramento Arias. En entrevista para Noticias de Querétaro, el religioso puntualizó que el señor obispo Fidencio López, espera un pronunciamiento sobre la materia de la Conferencia del Episcopado Mexicano. (N 4)

COLUMNAS Y OPINIÓN

EXPEDIENTE Q - INCERTIDUMBRE

Por Adán Olvera

Será una semana larga para los precandidatos de Morena: las decisiones en torno a las candidaturas importantes que buscan ayudar a sumar votos para la candidata al Gobierno de Querétaro, nada más no salen y el retraso no tiene ni pies, ni cabeza ¿A quién beneficia? ¿A quién perjudica? En la capital las cosas por alguna razón no salen y los suspirantes están a punto del colapso, ya que no saben qué hacer con sus planes y proyectos porque en Morena, tienen tan perfectamente organizado su desastre que solamente ellos lo entienden. No es una cosa de los





simpatizantes, es un tema de la burocracia partidista que no entiende más que sus tiempos y no los electorales. Arturo Maximiliano García y Juan José Jiménez hacen sus planes, pero a este paso la decisión incluso puede ser para Rosa María Córdova. Con Morena nada es seguro, porque, literal, se puede definir en una tómbola. Otros que se encuentran tronándose los dedos, sobre todo en el municipio de San Juan del Río, donde la candidata al gobierno Celia Maya da espaldarazo a su "amigo" Armando Sinecio, ante la decepción de la mayoría de morenistas que no se sienten identificados con este personaje que presume ser sanjuanense de cepa, pero prefiere hacer su vida en la ciudad de Ouerétaro y que de muchos es sabido que sólo se aparece en tierra de palomas durante tiempos electorales. Para los sanjuanenses esas son cosas que no se perdonan tan fácil. Sin duda que la magistrada en retiro debe analizar los movimientos que está presionando en el interior de su partido, pues parece olvidar que San Juan del Río, representa el segundo padrón electoral más grande de todo el estado y aunque ella no decide (según dicen), intervenir para apuntalar una mala decisión, podría costarle a Morena, pues si bien en estos momentos las encuestas y preferencias apuntan a que este partido puede posicionarse como la segunda fuerza política en el estado de Querétaro, porque el PAN es quien se mantiene por encima de las demás fuerzas política; las decisiones que se tomen en estos días en cuanto a las candidaturas para alcaldías y diputaciones serán determinantes, El riesgo es grande, y la responsabilidad recae sobre Maya García, impulsora de la 4T o la única en perder tres veces en Querétaro. DE REBOTE. Por cierto: empresarios del Centro Histórico ven de manera muy sospechosa que crezca de manera tan "espontánea" el ambulantaje de artesanos en la zona y que las autoridades no actúen de forma contundente; el llamado es a regular los actos de campaña cuidando las medidas de salud dictadas por la autoridad. (DO)

CUARTO DE GUERRA

PACTO. El Observatorio Ciudadano está convocando a los 11 partidos políticos y a sus 10 candidatos a gobernador para que firmen un pacto de civilidad que garantice paz y orden en la contienda electoral que ya comenzó. La cita es el domingo a las 11 horas en el Club de Industriales. A ver cuántos van. **PAZ**. Aunque el documento será como el llamado a misa, pues en otras campañas se ha visto que no todos son pacíficos como dicen, la firma sí representa un compromiso que se les podrá reclamar o reconocer a los contendientes. Con la amenaza de que la guerra sucia inunde con sus aguas negras las redes sociales, de algo servirá el papelito. Sólo dos han declarado que sí lo firmarán. **CDMX**. No es Celia Maya quien retrasa la decisión de las candidaturas a alcalde en Morena. Ella está entregada a la intensidad de la campaña por la gubernatura, que apenas lleva 3 días. El culpable de tal incertidumbre es el dirigente nacional Mario Delgado, famoso por sus "encuestas", pero hoy debe terminar la espera. (DQ)

ORÁCULO

Por Apolo Urquiza

EMPRESARIO: La responsabilidad en Fuerza X México de traspasar el umbral electoral y con ello obtener el registro local como partido y sus jugosas prerrogativas, recae en dos figuras: Mariana Ortiz y Erik Osornio, quienes han acudido a todas las latitudes de la entidad buscando personajes de la vida política que asuman el riesgo de participar en el proceso electoral de junio por su estandarte, todos ex priístas. Se nota complejo que lo logren por una razón muy sencilla: en donde se presentan ofertan cheques en blanco bajo el argumento que su candidato a Gobernador es un "exitoso empresario" que aportará lo necesario para lograr el triunfo, lo malo es que nadie conoce a su promovido y nadie ha visto un solo centavo de la supuesta fortuna del aspirante. **MAÑOSO:** Se habrá dado cuenta usted de que hace apenas unos días oriundos de Amealco se apostaron en el Centro Histórico capitalino a vender sus mercancías, nada tendría de malo si lo hicieran en el marco de la ley al igual que muchísimos locatarios y otros tantos ambulantes que sí han cumplido con los requisitos correspondientes. Lo que





no sorprende es que este grupo sea promovido por el Prof. Sergio Gerónimo Sánchez, ex huésped del Penal de San Iosé el Alto va en diversas ocasiones v seguidor a ultranza de la 4T; mañoso como siempre, el miembro del antiguo FIOS aprovecha el escenario electoral para hacer de las suyas, desafía y provoca la autoridad al decirle a los hermanos indígenas que él los protege y que vendan sin permiso, sabe bien que ante cualquier intento de desalojo se victimizará, dirá que se les violan sus derechos y que se les discrimina por su condición. (...) FIFÍ: Si Si algo ha caracterizado a los miembros de Morena es torcer las cosas a su conveniencia, lo mismo con leyes y hasta amenazado con cambiar la constitución, que en su más reciente muestra: resulta que la Comisión Nacional de Elecciones del partido de la 4T, emitió formal convocatoria para los aspirantes a alcaldes en nuestro Estado y estableció que sería el día 6 del mes en curso el plazo fatídico para anunciar a los ungidos por el dedo elector (y se quejaban del PRI), pero en razón de que son muchos los militantes que desde ahora repudian al "tapado" (otra práctica tricolor) no desean dar margen a las impugnaciones y reclamos, por lo que han decidido postergar la fecha original de los anuncios y prolongarla hasta un día antes de que los registros ante la autoridad electoral fenecen. Aún con sus trampas no lograrán que Arturo Maximiliano sea un candidato fuerte, el Notario encarna todo de lo que se adolece en el discurso: un fifí, y son muchos más los verdaderos militantes que tienen larga trayectoria y mayores méritos para ser las o los candidatos a la Presidencia Municipal de Ouerétaro. Y mientras los de Morena hacen sus chapuzas internas, Luis Nava sigue tejiendo fiel a su estilo, callado pero con resultados, su eventual reelección. COVID: Nadie entiende cómo alguien que busca ser servidor público sea el primero en infringir la norma. Las candidatas de Morena, **Celia Maya**, y la del PRI **Abigail Arredondo** iniciaron sus campañas convocan a eventos donde claramentes rebasó el límite de concurrencia autorizada en el escenario Covid en el que nos situamos (100 personas), ni qué hablar del uso de gel o cubrebocas. Raquel Ruiz candidata del PRD al Gobierno del Estado salió inmediatamente a denunciar el hecho y a conminar al árbitro electoral a sancionar la irresponsable infracción. Ojalá ambas candidatas, y el resto, cobren conciencia de los riesgos que se corren en convocatorias de esta naturaleza. (N QS)

ASTERISCOS

ANAYA 'MOVILIZA' COLONIA QUERETANA. Tras el rumor de la vista del excandidato a la presidencia de México, Ricardo Anaya, a la colonia Santa María Magdalena, tanto medios de comunicación como vecinos de la zona se dieron a la tarea de buscar al panista queretano hasta en vagones del tren. CANACO PRESENTA SERVICIO PARA QUE COMERCIOS IMPLEMENTEN NOM-035. El presidente de la Cámara de Comercio Servicios y Turismo (Canaco) en Querétaro, Fabián Camacho Arredondo, así como el responsable de prestar el servicio NOM-035 por parte de de esta cámara, Raúl Díaz de León Hauser, presentaron el nuevo servicio para la implementación de la norma. Actualmente, las empresas que no acrediten dicho procedimiento podrán enfrentar multas que ascienden hasta 400 mil pesos de acuerdo con la Ley Federal del Trabajo. (AM)

BAJO RESERVA

SIETE PARTIDOS LUCHAN POR MANTENER EL REGISTRO Y SUS PRERROGATIVAS. Las encuestas electorales que se siguen publicando, nos dicen, todas mantienen la misma tendencia que desde hace varios meses, con los y las aspirantes del PAN, Morena y PRI en primer, segundo y tercer lugar respectivamente. Otra de las coincidencias en la mayoría de las encuestas es que las y los restantes siete candidatos no existen en la competencia. Ninguno de ellos alcanza el 1% en la intención del voto. Estas tendencias nos indican que si no aprietan el paso en lo que resta del proceso electoral esos partidos: PRD, PVEM, RSP, MC, PES, PT y FXM perderán el registro y por ende las prerrogativas. BIENESTAR DEBERÁ CARGAR CON LAS PALMAS O LA RECHIFLA. La decisión final para elegir las sedes y los calendarios de vacunación en la capital del estado, centro de mayor población estatal, nos cuentan, la tomó exclusivamente la delegación federal de la Secretaría del Bienestar, que en Querétaro encabeza Rocío





Peniche. Si falla o acierta la logística, nos cuentan que será responsabilidad de Peniche y su equipo. La Secretaría de Salud estatal, por indicación del gobernador Francisco Domínguez, únicamente acompaña y brinda todos los apoyos posibles que se requieran para que la campaña de vacunación contra el Covid a los adultos mayores resulte un éxito. (EUQ 2)

ENTRE CHISMES Y CAMPANAS

PANISTAS QUE VAN POR "PLURIS". Que entre los candidatos a diputaciones federales del PAN por la vía de representación proporcional en la circunscripción 2, están los queretanos Luis Antonio Rangel Méndez, en el segundo lugar de la lista; Paulina Aguado Romero, en la posición número siete; Marco Antonio del Prete Tercero, en el número 14 (como su suplente -jejeje- aparece el innombrable Marcos Aguilar Vega); e Ignacio Loyola Vera, en la posición número 32, quien también buscará el cargo por el principio de mayoría relativa, en el Distrito 3. GONZÁLEZ RUIZ COORDINARÁ BANCADA BLANQUIAZUL. Gerardo Ángeles, presidente de la Mesa Directiva del Congreso de Querétaro, confirmó que Agustín Dorantes, presidente del CDE del PAN, designó a José González Ruiz como coordinador de la bancada de los diputados de ese instituto político, por lo que este asumirá también la presidencia de la Junta de Coordinación Política. Así mismo, Miguel Ángel Torres Olguín informó que con fecha 1 de abril se separó del cargo de diputado suplente, ya que José Luis Báez regresó como diputado propietario y asumirá la presidencia de la Comisión de Educación y Cultura, y será secretario de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia e integrará la Comisión de Asuntos del Migrante. Torres Olguín explicó: "Por mutuo acuerdo establecimos esta situación y parte de la razón de mi separación al cargo es que me integro a la campaña de Luis Nava en la parte de los candidatos a regidores". (CQRO)

EDITORIAL / EL ALFIL NEGRO

ASTRAZENECA. La vacuna AstraZeneca no ha causado ningún daño ni ha tenido reacciones adversas y no las ha tenido porque inyectan sin líquido... El puro piquetito. y... pues como dijo el viejo del video después de ser vacunado, desde el Palacio Nacional. (N 1)

PLAZA DE ARMAS

Por Sergio A Venegas Ramírez

RUIZ OLAES AHORA SÍ TIENE CÉDULA... AZTECA. Cursa carrera ejecutiva tras licenciaturas piratas. Desorden en la vacunación en el Bicentenario. Amarran pluri local Paul Ospital y Chela Juárez. No estuvo Peñafiel en la boda fifí de Punta Cana. Impresentable. Sin ninguna explicación a la ciudadanía, el diputado local de Morena, Mauricio Ruiz Olaes, reaparecerá en la legislatura luego de haber solicitado licencia el pasado 13 de noviembre "por motivos de salud". Esos motivos de "estrictamente personales relacionados con mi estado de salud", se dieron cuatro días después de que este reportero revelara (el 9 de noviembre en PLAZA DE ARMAS) que los títulos que ostentaba Ruiz Olaes en su ficha curricular y en la web del Congreso del Estado, como egresado de Administración de Empresas de la UAQ, con dos diplomados en esa institución y, además, licenciado en Diseño Gráfico por la UAM, eran todos falsos. Así es, tras cuatro días de escándalo, el también ex coordinador de la bancada morenista en la presente legislatura, presidente nacional de los diputados locales de Morena y ex aspirante a la candidatura de ese partido a la presidencia municipal de Ouerétaro, se fue sin dar una sola explicación de por qué había usurpado dos profesiones. Nada. Desapareció y en su lugar fue llamado Fernando José Islas Blas, quien ya fue informado que deberá entregar la suplencia a Ruiz Olaes. Pero el tema de fondo es la novedad que acompaña el retorno del legislador morenista: En su nuevo currículum, aparece como –no me lo va a creer- licenciado en Administración de Empresas, pero no por la UAQ. No. Dice que cursó sus estudios en el Instituto Azteca de Formación Empresarial (¡?). Sí señor. Tras el quemón por las licenciaturas y diplomados piratas de Ruiz Olaes, don Mauricio decidió





acercarse al Instituto Azteca, con dos sedes: Puebla, Puebla y Comalcalco, Tabasco, para cursar -vía remota- la carrera de administrador de empresas. Y es que en su sitio web, ese centro de estudios ofrece al interesado, tener "tu propia universidad con matrícula de forma inmediata". Y lo logró. Ahora el morenista tiene su cédula profesional en regla: la 12241592. Atrás quedaron los intentos de desmentir a través de programas de radio el trabajo aquí publicado. Atrás quedaron los intentos de "acercamiento para bajarle al tema". No pudo negar el trabajo de investigación que le costó quedar fuera del presupuesto más de cuatro meses. Ese día, el 9 de noviembre, presentamos aquí la respuesta de una solicitud de información hecha por este reportero a la Dirección de Servicios Académicos (Información y Enlace) de la UAQ sobre el historial académico del legislador, en la que se me informaba que "una vez hecha la revisión en los archivos escolares no se encontró ningún registro de haber cursado la Licenciatura dentro de nuestra institución". El documento lo firmaba el Director de Servicios Académicos del Alma Mater, Darío Hurtado Maldonado y está fechado el 12 de octubre de 2020 con el numeral DSA/CSEP/248/2020. Tampoco existía su nombre en la página de cédulas profesionales de la SEP. Ni para la carrera en la UAO ni para la que decía haber estudiado en la Universidad Autónoma Metropolitana. Por eso, al ser exhibida su farsa, decidió enfermarse y cursar fast track una carrera ejecutiva y hoy, literalmente, regresa por sus fueros para cobrar, de aquí al 30 de septiembre, el jugoso sueldo, prerrogativas y prestaciones que como diputado local le corresponden. Las explicaciones que le debe a su electorado y a la ciudadanía en general, pueden esperar. El dinero no. Además, ya es licenciado. Azteca. -OÍDO EN EL 1810- Anti-Covi-19. No se entiende tanta diferencia en la atención y la aplicación de la vacuna en el desordenado Parque Bicentenario y el bien dispuesto Eco Centro Expositor. Se supone que son los mismos equipos y sin embargo... Y hoy comienzan en la UAQ, el Estadio Corregidora y Alfalfares. Tengo miedo. -; PREEEPAREN!- Amarrados. Paul Ospital Carrera y Chela Juárez Montes, presidente y secretaria general del comité directivo estatal del PRI, van en primero y segundo lugar de la lista de candidatos a diputados de representación proporcional a la LX Legislatura de Querétaro, junto con Alberto Lugo Ledesma en tercero, Adriana Elisa Meza en cuarto, Álvaro Silva Silva en quinto, Lucia Galicia Medina en sexto, Eliud Huerta Martínez en séptimo y Alejandra Carlota Hernández Ledesma en octavo, entre otros. El que parte y recomparte. ¿O cómo era? -¡AAAPUNTEN!- Cupulares. Cabe señalar que Ospital no será el único de un dirigente partidista en el próximo Congreso. Morena también postuló al secretario general en funciones de presidente Jesús Méndez Aguilar y el del PAN ya es diputado en la actual. En la democracia el jefe hace mayoría. ¿A poco no? -¡FUEGO!- Ajeno. Carlos Peñafiel Soto, embajador de México en la República Dominicana jura y perjura no haber participado en la reciente visita del ex presidente Enrique Peña Nieto y su novia Tania Ruiz Eichelmann a Punta Cana -la mejor plava del mundo, dicen- en donde se celebró la boda fifí de la ex modelo Marcela García Caballero con el empresario boxístico Sergio Chams, publicada el lunes en el periódico Reforma. El queretano, ex presidente del partido Morena en nuestro estado, aseguró a PLAZA DE ARMAS no haber tenido contacto con el ex mandatario priista.; Porca miseria! (PA 2)

| FUENTES / MEDIOS INFORMATIVOS | | |
|---------------------------------|---------------------------------------|-------------------------------------|
| ADN: ADN INFORMATIVO | EFB: EL FINANCIERO BAJÍO | N: NOTICIAS |
| ALMX: ALTERNATIVO.MX | EHDM :EL HERALDO DE MÉXICO | PA: PLAZA DE ARMAS |
| AM: AM QUERÉTARO | ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN | PI: PODER INFORMATIVO |
| ALQRO: ALERTA QUERÉTARO | EU: EL UNIVERSAL | Q : QUADRATÍN DE QUERÉTARO |
| B: BITÁCORA | EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO | Q24-7: QUERÉTARO24/7 |
| CI: CÓDICE INFORMATIVO | ELQNO: EL QUERETANO | QTV: QUERÉTARO TV |
| CQRO: CÓDIGO QRO | IN: INQRO | R: REFORMA |
| CyP: CIUDAD Y PODER | LP: LIBERTAD DE PALABRA | ROQRO: ROTATIVO DE QUERÉTARO |
| DQ : DIARIO DE QUERÉTARO | LJ: LA JORNADA | RQNXN: REQRONEXIÓN |
| E: EXCÉLSIOR | LDH: LA DE HOY | T: TRIBUNA DE QUERÉTARO |





| EE: EL ECONOMISTA | M: MAGAZINE | VDLS: VOZ DE LA SIERRA |
|-------------------------|-------------|-------------------------------|
| ELL : EN LA LUPA | | |

SALUDOS CORDIALES COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL